

# Ibadah Kaum Muda Remaja Malang, 28 Desember 2013 (Sabtu Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Lukas 6:12-14 adalah tentang Yesus memanggil 12 rasul.

Dalam Lukas 6, ada 7 asuhan Tuhan:

1. Lukas 6:1-5 Tubuh diasuh oleh Tuhan untuk masuk dalam kegiatan rohani.
2. Lukas 6:12-16 Jiwa diasuh oleh Tuhan untuk memiliki kedudukan rohani.
3. Lukas 6:17-19 Roh diasuh oleh Tuhan.
4. Lukas 6: 6-11 Perbuatan diasuh oleh Tuhan.
5. Lukas 6:20-26 Akal diasuh oleh Tuhan.
6. Lukas 6:27-45 Hati diasuh oleh Tuhan.
7. Lukas 6:46-49 Perjalanan hidup diasuh oleh Tuhan.

ad. 2. Jiwa diasuh oleh Tuhan.

## **Lukas 6:12-16**

*6:12 Pada waktu itu pergilah Yesus ke bukit untuk berdoa dan semalam-malaman Ia berdoa kepada Allah.*

*6:13 Ketika hari siang, Ia memanggil murid-murid-Nya kepada-Nya, lalu memilih dari antara mereka dua belas orang, yang disebut-Nya rasul:*

*6:14 Simon yang juga diberi-Nya nama Petrus, dan Andreas saudara Simon, Yakobus dan Yohanes, Filipus dan Bartolomeus,*

*6:15 Matusius dan Tomas, Yakobus anak Alfeus, dan Simon yang disebut orang Zelot,*

*6:16 Yudas anak Yakobus, dan Yudas Iskariot yang kemudian menjadi pengkhianat.*

Dulu Tuhan memanggil 12 murid menjadi 12 rasul.

Sekarang, Tuhan memanggil dan memilih kita untuk menjadi imam dan raja, sama dengan memiliki kedudukan rohani.

Mengapa Tuhan memanggil dan memilih 12 murid yang diangkat menjadi 12 rasul?

## **Wahyu 21:12**

*21:12 Dan temboknya besar lagi tinggi dan pintu gerbangnya dua belas buah; dan di atas pintu-pintu gerbang itu ada dua belas malaikat dan di atasnya tertulis nama kedua belas suku Israel.*

Sebab angka 12 ada kaitannya dengan Yerusalem Baru yang penuh dengan angka 12. Jadi tujuan panggilan dan pilihan Tuhan adalah supaya kita bisa masuk Yerusalem Baru, sama dengan menjadi mempelai wanita Surga yang sempurna, sama dengan masuk Kerajaan Surga yang kekal.

Supaya kita bisa masuk Yerusalem Baru yang penuh angka 12, maka kita harus memiliki angka 12 dalam pengertian rohani, yaitu:

1. 12 murid, artinya kita harus memiliki firman pengajaran yang benar.

Rasul Paulus membagi pemberitaan firman menjadi 2 macam:

- o Injil keselamatan/ firman penginjilan/ susu/ Kabar Baik.

### **Efesus 1:13**

*1:13 Di dalam Dia kamu juga--karena kamu telah mendengar firman kebenaran, yaitu Injil keselamatanmu--di dalam Dia kamu juga, ketika kamu percaya, dimeteraikan dengan Roh Kudus, yang dijanjikan-Nya itu.*

Yaitu injil yang memberitakan kedatangan Yesus pertama kali di dunia untuk menyelamatkan manusia berdosa lewat korbanNya di kayu salib.

- o Injil kemuliaan/ firman pengajaran/ makanan keras/ firman yang lebih tajam dari pedang bermata dua.

### **2 Korintus 4:3-4**

*4:3 Jika Injil yang kami beritakan masih tertutup juga, maka ia tertutup untuk mereka, yang akan binasa,*

*4:4 yaitu orang-orang yang tidak percaya, yang pikirannya telah dibutakan oleh ilah zaman ini, sehingga mereka tidak melihat cahaya Injil tentang kemuliaan Kristus, yang adalah gambaran Allah.*

Yaitu injil yang memberitakan tentang kedatangan Yesus kedua kali dalam kemuliaan sebagai Mempelai Pria Surga, untuk menyucikan orang-orang yang sudah selamat supaya menjadi sempurna dan tidak bercacat cela untuk layak menyambut kedatangan Yesus kedua kali di awan-awan yang permai.

## **Wahyu 19:9**

19:9 Lalu ia berkata kepadaku: *Tuliskanlah: Berbahagialah mereka yang diundang ke perjamuan kawin Anak Domba.* Katanya lagi kepadaku: *Perkataan ini adalah benar, perkataan-perkataan dari Allah.*

Kita bertemu Yesus dan masuk dalam Pesta Nikah Anak Domba. Lanjut Wahyu 20, kita masuk Firdaus yang akan datang, Kerajaan 1000 tahun damai. Lanjut Wahyu 21-22, kita masuk Yerusalem Baru.

2. 12 rasul, artinya kita harus memiliki jabatan pelayanan dan karunia Roh Kudus.

**Lukas 6:13**

*6:13 Ketika hari siang, Ia memanggil murid-murid-Nya kepada-Nya, lalu memilih dari antara mereka dua belas orang, yang disebut-Nya rasul:*

**Efesus 4:11-12**

*4:11 Dan ialah yang memberikan baik rasul-rasul maupun nabi-nabi, baik pemberita-pemberita Injil maupun gembala-gembala dan pengajar-pengajar,*

*4:12 untuk memperlengkapi orang-orang kudus bagi pekerjaan pelayanan, bagi pembangunan tubuh Kristus,*

Jika kita disucikan oleh firman pengajaran yang benar, maka kita diperlengkapi oleh Tuhan dengan jabatan pelayanan dan karunia Roh Kudus, untuk dipakai dalam pelayanan pembangunan tubuh Kristus yang sempurna. Jika kita melayani dalam kesucian sesuai jabatan pelayanan dengan karunia Roh Kudus, maka kita akan mendapat jubah indah seperti Yusuf. Artinya, Tuhan akan menjadikan semua indah pada waktunya. Kita tinggal menunggu waktu sebab Tuhan yang bekerja.

3. Angka 12 menunjuk pada persekutuan.

Kalau suci, maka pasti akan bisa menyatu.

Ada 2 macam persekutuan:

- o Dengan sesama (horizontal).

Kalau suci, kita akan bisa mengasihi sesama seperti diri sendiri, sampai mengasihi musuh.

- o Dengan Tuhan (vertikal).

Kita bisa mengasihi Tuhan lebih dari segala sesuatu, sama dengan taat dan setia sampai daging tidak bersuara.

Jadi, kita harus melayani dengan kasih, sama dengan memikul salib, sama dengan sengsara daging bersama Yesus tanpa salah. Ini sama dengan jubah dicelup dalam darah.

**1 Korintus 1:23-24**

*1:23 tetapi kami memberitakan Kristus yang disalibkan: untuk orang-orang Yahudi suatu batu sandungan dan untuk orang-orang bukan Yahudi suatu kebodohan,*

*1:24 tetapi untuk mereka yang dipanggil, baik orang Yahudi, maupun orang bukan Yahudi, Kristus adalah kekuatan Allah dan hikmat Allah.*

Di balik salib ada hikmat dan kuasa Allah. Hasilnya:

- o Melindungi kita dari antikris supaya tidak mengambil jubah pelayanan kita.

**Wahyu 13:18**

*13:18 Yang penting di sini ialah hikmat: barangsiapa yang bijaksana, baiklah ia menghitung bilangan binatang itu, karena bilangan itu adalah bilangan seorang manusia, dan bilangannya ialah enam ratus enam puluh enam.*

Yudas kehilangan jubah pelayanan bahkan sampai perutnya terobek karena terkena cakar antikris.

Hikmat dan kuasa Allah juga akan memelihara kita selama 3.5 tahun masa antikris di bumi. Hikmat dan kuasa Allah akan menjadi dua sayap burung nazar yang menerbangkan kita ke padang gurun jauh dari mata antikris.

- o Menghasilkan mujizat.

**Matius 13:54**

*13:54 Setibanya di tempat asal-Nya, Yesus mengajar orang-orang di situ di rumah ibadat mereka. Maka takjublah mereka dan berkata: Dari mana diperoleh-Nya hikmat itu dan kuasa untuk mengadakan mujizat-mujizat itu?*

Mujizat rohani adalah pembaharuan dari manusia daging menjadi manusia rohani seperti Tuhan, manusia rohani yang layak masuk Yerusalem Baru.

**Wahyu 21:27**

*21:27 Tetapi tidak akan masuk ke dalamnya sesuatu yang najis, atau orang yang melakukan kekejian atau dusta,*

*tetapi hanya mereka yang namanya tertulis di dalam kitab kehidupan Anak Domba itu.*

**Wahyu 22:15**

*22:15 Tetapi anjing-anjing dan tukang-tukang sihir, orang-orang sundal, orang-orang pembunuh, penyembah-penyembah berhala dan setiap orang yang mencintai dusta dan yang melakukannya, tinggal di luar.*

Dimulai dari jujur, tidak ada dusta. Maka Tuhan pasti akan menolong. Mujizat jasmani juga akan terjadi. Tuhan menolong kita tepat pada waktuNya. Sampai mujizat terakhir saat kedatangan Yesus kedua kali, kita diubahkan menjadi sama mulia dengan Dia.

Tuhan memberkati.